

5000 Euro für die Bürgerstiftung Kreuztal

sz Kreuztal. Die Krombacher Brauerei und die Bäckerei Hesse verbindet eine langjährige Zusammenarbeit. Beide sind zudem für ihr soziales Engagement in der Heimatregion bekannt. Warum also nicht gemeinsam Gutes tun? So hat man sich dazu entschieden, je 2500 Euro langfristig an eine regionale, gemeinnützige Organisation zu spenden. Nach sorgfältiger Prüfung fiel die Wahl auf die Bürgerstiftung Kreuztal, die unter dem Motto „Von Menschen für Menschen“ seit 2009 soziales Engagement, Initiativen und Projekte insbesondere in den Bereichen Erziehung und Bildung, Jugend- und Altenhilfe, Kultur und Denkmalpflege sowie Umwelt- und Naturschutz unterstützt.

Die Spendensumme soll in das Tanztheaterprojekt „Your Story“ fließen, das die Bürgerstiftung in Zusammenarbeit mit der Musikschule Kreuztal realisiert. Das Projekt richtet sich an Jugendliche und junge Erwachsene in der Stadt Kreuztal und soll einheimische Bürger der Stadt, Menschen mit Migrationshintergrund und Flüchtlinge, die der Weg hierhin geführt hat, nachhaltig zum gemeinsamen Spielen und Tanzen zusammenbringen. „Wir denken, dass dieses Projekt gerade in dieser Zeit die Möglichkeit eröffnet, auch Jugendlichen aus anderen Herkunftsländern die Teilnahme am kulturellen Leben zu ermöglichen und damit die Integration fördert“, sagt Elfrun Bernshausen, Kuratoriumsvorsitzende der Bürgerstiftung Kreuztal. „Wir sind sehr dankbar, dass uns die Bäckerei Hesse und die Krombacher Brauerei langfristig bei der Realisierung unterstützen.“



Symbolische Scheckübergabe vor der Braustube: Bäckermeister Reinhard Hesse (l.), Peter Latz (Krombacher Brauerei) mit Elfrun Bernshausen (Bürgerstiftung Kreuztal). Foto: Firma